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令和６年度 第９回 標準服等検討部会 報告書 

 

１ 開催概要 

  日時：令和７年２月 14日（金）15：45～16：15 /場所：旭丘中学校仮設校舎 多目的室 

 

２ 開催内容 

⑴ 旭丘小学校および旭丘中学校における学用品の検討結果（報告） 

⑵ その他 

 

３ 当日の主な意見等と区の考え方 

 

【旭丘小学校および旭丘中学校における学用品の検討結果（報告）】 

・10 月 18 日の部会で、新校の開校に合わせて学用品をリニューアルするか検討し、一定

の結論を得た。 

・具体的な仕様やデザイン等の詳細については、旭丘小学校と旭丘中学校を中心に検討し

ていただくこととし、議論がまとまった段階で部会に検討結果を報告していただくこと

となった。本日は、その結果について報告していただく。 

＜旭丘小学校・旭丘中学校での検討結果＞ 

◎上履き 

 ・小学校 ⇒ 従来どおり指定なしとする。６年生時の買い替えの際は、中学校の上履

きを購入することも可能（５年生も柔軟に対応する）。 

 ・中学校 ⇒ 従来どおり学校指定の紐タイプのものとする。 

◎体操着 

 ・小学校 ⇒ 従来どおりのものとする。令和８年度入学の児童から新しい校章が入っ

たものを着用する。６年生時の買い替えの際は、中学校の体操着を購入

することも可能（５年生も柔軟に対応する）。 

 ・中学校 ⇒ 上は白色の半袖で下着が透けないもの、下は紺色または黒色の半ズボン

とし、上下ともに購入先は指定しない。ワンポイントも可とし、従来の

体操服も着用可とする。 

◎ジャージ（中学校のみ） 

 ⇒ 校章や学園名を付けないピステタイプのもの。令和 7年 10月ごろ導入予定。 

◎校帽（小学校のみ） 

 ⇒ 色は同じで、校章のみ令和８年度入学の新１年生から変更する。 
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【主な意見】 

 ・体操着は白色だと洗濯が大変で、下着が透けることも気になるため、他の色でも良い

と思う。 

・ジャージはおしゃれだと生徒が喜ぶと思う。 

 ・今後ジャージ登校をすることを考えると、耐久性のある生地が良いと思う。 

・体操服は半袖のみ着用可となるのか。 

・首周りはＶネックやＵネックなどの指定はあるか。 

【回答】 

・体操着については、現在の体操服を着用したり、厚めの生地のものを着用したりする

などして下着が透けないよう対応できるものと考えている。 

・開校段階では白色を着用する方向でお願いしたい。 

・体操着は半袖半ズボンを想定しており、首のタイプについても運動しやすいものであ

れば特に指定はしない。 

・ジャージに名前や学園名等の刺繍は入れない方向で進めている。 


